

Gemeinsamer Beschluß
des Politbüros des Zentralkomitees der SED,
des Präsidiums des Bundesvorstandes des FDGB
und des Ministerrates der DDR
zur Stiftung hoher staatlicher Auszeichnungen

Das Politbüro des Zentralkomitees der SED, das Präsidium des Bundesvorstandes des FDGB und der Ministerrat der DDR haben beschlossen, in Anerkennung hervorragender Leistungen bei der Organisation und Führung des sozialistischen Wettbewerbs zur Erfüllung und Übererfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1973

500 Karl-Marx-Orden
1000 Ehrentitel Held der Arbeit
1000 Vaterländische Verdienstorden in Gold
5000 Orden Banner der Arbeit
10 000 Verdienstmedaillen der DDR
5000 Auszeichnungen Verdienter Aktivist
5000 Medaillen für ausgezeichnete Leistungen im Wettbewerb
zu verleihen.

Mit diesen Auszeichnungen sollen Einzelpersonlichkeiten, Kollektive und Betriebe der Industrie, des Verkehrs-, Nachrichten- und Bauwesens, des **Handels, der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften** und Betriebe der Land-, Forst- und Nahrungsgüterwirtschaft, Institutionen und Einrichtungen der Wissenschaft, Kultur, Volksbildung und des Gesundheitswesens sowie Truppenteile und Verbände der bewaffneten Organe der DDR geehrt werden.

Die Verleihung der Orden und Ehrenzeichen erfolgt im Januar/Februar 1974 auf Belegschaftsversammlungen, Vertrauensleutevolllersammlungen, Gewerkschaftsversammlungen, Versammlungen der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften und anderen Veranstaltungen in Betrieben und Institutionen, die zur Vorbereitung des XXV. Jahrestages der DDR durchgeführt werden.

Beschluß des Politbüros des ZK vom 9. Januar 1973